

117.871 km



Das war Stadtradeln 2023

Mit 117.871 km, 27 Teams und 498 Radler*innen erringt Markgröningen in der Kategorie 10.000 bis 49.000 Einwohner den sechsten Platz von insgesamt 39 Kommunen im Landkreis Ludwigsburg und hat damit 19.095 kg CO² eingespart.

Ein Tusch auf unsere Siegerteams:

Feuerwehr Markgröningen

mit den meisten gefahrenen Kilometern: **16.076 km**



TRIATHLON @ TVM

mit den meisten Kilometern pro Kopf: **768 km**

Ludwig-Heyd-Schule Markgröningen

mit den meisten aktiven Mitgliedern: **121 Radler*innen**

Ludwig-Heyd-Schule Markgröningen

die Schule mit den meisten Kilometern: **12.390 km**

Die Ergebnisse aller Markgröninger Teams findet ihr hier: <https://www.stadtradeln.de/markgroeningen>

Siegerehrung am 19. September

Die Siegerteams werden am Dienstag, 19. September um 18 Uhr vor dem Rathaus von Herrn Bürgermeister Jens Hübner ihre Preise in Empfang nehmen dürfen.

Herzlichen Dank an alle, die sich eingesetzt haben und mitgeradelt sind! In elf Monaten beginnt STADTRADELN 2024 und wir sind wieder dabei.



Start zur Genuss tour nach Lienzingen mit 14 Radler:innen.



Frauenpower am Start zur Hofladentour.



Und wieder grüßt der Gaul von Schöckinggen die Radler:innen.